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V E R B A L E 

 
della 10a seduta del Consiglio del Comune città di Capodistria, tenutasi in data 21 
dicembre 2023, alle ore 16.00, presso la sala riunioni del Palazzo Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata condotta da ALEŠ BRŽAN, il sindaco. 
 
Presenti: 

 
- dei 33 membri del Consiglio comunale erano presenti 28 consiglieri, ovvero:  

 
Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej Kralj, 
Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarović, dott. 
mag. Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, dott. mag. 
Patrik Peroša, Anna Poropat, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario Steffé, Jadranka Šturm Kocjan e Roberta 
Vincoletto. 
 

- Assenti: Matjaž Čok, Ermin Huremović, Boris Popovič, Lana Udoni e Dražen Vidakovič. 
 
Visto che per il numero legale del Consiglio comunale è richiesta la presenza della maggioranza, 
ovvero di 17 consiglieri, il presidente all’inizio della seduta ha accertato la presenza di 26 
membri. Vista la sussistenza del numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori. 

 
Alla seduta erano altresì presenti:  Irena Kocjančič, Direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le Comunità locali, relatori dei singoli argomenti all'ordine del giorno e membri della 
stampa (Megafon TV, STA, Radio Capodistria, Radio Koper). 
 

XXX 
 

DEFINIZIONE DELL’ORDINE DEL GIORNO: 
 
I consiglieri hanno approvato l’ordine del giorno.  
 
Hanno, inoltre, ricevuto da Jure Colja, membro del Consiglio comunale, la proposta di ampliare la 
l'ordine del giorno con l'aggiunta del punto "Deterioramento della sicurezza". 
 
Jure Colja, membro del Consiglio comunale, ha proposto un’aggiunta all'ordine del giorno ed a tal 
fine ha presentato una motivazione supplementare alla proposta. 
 
Sono intervenuti: dott. mag. Alan Medveš, Jan Muženič, Gabrijela Kukovec Pribac, Alberto 
Scheriani, Janez Starman e Jadranka Šturm Kocjan, membri del Consiglio comunale. 
 
Al termine del dibattito, il sindaco ha espresso parere negativo sulla proposta di ampliamento 
dell'ordine del giorno.  
 
1. 

 

1 
PROPOSTA 
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Il Consiglio comunale NON HA APPROVATO (28 presenti - 3 favorevoli, 17 contrari) la 
proposta di Jure Colja, consigliere, di aggiungere all'ordine del giorno il punto 
"Deterioramento della sicurezza". 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Gabrijela Kukovec Pribac, Roberta Vincoletto 
 
CONTRARI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, 
Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, 
Jadranka Šturm Kocjan 

 
2. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 23 a favore , 0 contrari) il 
seguente 
 

o r d i n e   d e l  g i o r n o: 
 
1. Approvazione del verbale della 9a seduta ordinaria del Consiglio del Comune città di 

Capodistria tenutasi in data 26 ottobre 2023 e del verbale della 1a seduta straordinaria del 
Consiglio del Comune città di Capodistria tenutasi in data 29 novembre 2023 
 

2. - Proposta di Decreto sul bilancio di previsione del Comune città di Capodistria per l’anno 
2024 – prima lettura con 

proposta di procedura abbreviata 
 

- Proposta di Deliberazione in materia di gestione del patrimonio reale e finanziario del 
Comune città di Capodistria per l’anno 2024 

 
- Proposta di Deliberazione in merito alla determinazione del valore complessivo dei 

negozi giuridici riferiti al patrimonio immobile, che il Comune città di Capodistria ha 
facoltà di stipulare nel 2024 

 
3. Proposta di Decreto in materia di imposte comunali nel Comune Città di Capodistria – prima 

lettura con proposta di procedura abbreviata 
 
4. Proposta del Piano commerciale e finanziario del Fondo alloggi pubblico del Comune città di 

Capodistria per l’anno 2024  
 
5. Proposta di Deliberazione in materia di riduzione dell'area interna adibita a gioco negli asili 

pubblici del Comune città di Capodistria  
 

6. Proposta di Deliberazione in materia di approvazione del programma annuale delle attività 
sportive nel Comune città di Capodistria per il 2024 
 

7. Proposta di Deliberazione di riduzione dei canoni di locazione dei locali commerciali nel 
centro storico di Capodistria di proprietà del comune 

 
8. Proposte della Commissione per le questioni attinenti al mandato, le elezioni e le nomine  

 
9. Mozioni, interpellanze e risposte ai membri del Consiglio comunale 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Sani 

Kamenčić, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Anna Poropat, 
Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, 
Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 

 
Ad 1 

 
APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA 9A SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO DEL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA DEL 26 OTTOBRE 2023 E DEL VERBALE DELLA 1A 

SEDUTA STRAORDINARIA DEL CONSIGLIO DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA DEL 29 
NOVEMBRE 2023 

 
I consiglieri hanno approvato le proposte dei verbali.  
 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
1.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 19 a favore, 0 contrari) il 
Verbale della 9a seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria 
del 26 ottobre 2023 come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
2.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 19 a favore, 0 contrari) il 
Verbale della 1a seduta straordinaria del Consiglio comunale del Comune città di 
Capodistria del 29 novembre 2023 come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, 
Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Mario 
Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 2 
 
PROPOSTA DI DECRETO SUL BILANCIO DI PREVISIONE DEL COMUNE CITTÀ DI 
CAPODISTRIA PER L'ANNO 2024 – PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA 
ABBREVIATA 
 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI GESTIONE DEL PATRIMONIO REALE E 
FINANZIARIO DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 2024 
  
E  
 
PROPOSTA DI DELIBERAZIONE PER LA DETERMINAZIONE DEL VALORE COMPLESSIVO DEI 
NEGOZI GIURIDICI RIFERITI AL PATRIMONIO IMMOBILE, CHE IL COMUNE CITTÀ DI 
CAPODISTRIA HA FACOLTÀ DI STIPULARE NEL 2024 
 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti con relative modifiche ed 
integrazioni. 
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I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
- Comitato per l'economia e le finanze, 
- Comitato per l'autonomia locale, 
- Comitato per l'ambiente ed il territorio, 
- Comitato per il traffico ed i servizi pubblici economici, 
- Comitato per gli affari sociali, 
- Commissione per le questioni della nazionalità italiana e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
I documenti sono stati trasmessi alla Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana che ha 
prestato il proprio consenso. 
 
RELATORI: 
 

- quale rappresentante del proponente 
ORJELA BORDON, Dirigente dell’Ufficio finanze e contabilità e 
dott. mag. MATJAŽ MARSIČ, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i 
beni immobili 

 
Sono intervenuti: Alberto Scheriani, dott. mag. Patrik Peroša, dott. mag. Alan Medveš, Jadranka 
Šturm Kocjan, Mateja Hrvatin Kozlovič, membri del Consiglio comunale.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 

1. Viene approvata, in prima lettura, la Proposta di Decreto sul bilancio di 
previsione del Comune città di Capodistria per l’anno 2024. 

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di decreto per la 

seconda lettura. 
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna 
Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Visto che il proponente del decreto ha proposto, che il Consiglio comunale prosegua con 
la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (28 presenti di cui 20 a favore, 0 
contrari) la seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Decreto sul bilancio di previsione del Comune città di 
Capodistria per l’anno 2024. 
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna 
Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Il sindaco, Aleš Bržan, ha sospeso la seduta per 5 minuti per preparare le risposte e definire 
mozioni, osservazioni e posizioni presentate nonché preparare la proposta di deliberazione per 
il secondo dibattito. 

 
XXX 

 
Prima di procedere con la seduta, il sindaco, Aleš Bržan, ha verificato le presenze. Erano presenti 
24 membri del Consiglio comunale. 
 
ORJELA BORDON, Dirigente dell’Ufficio finanze e contabilità, ha presentato la posizione circa 
le mozioni e le osservazioni formulate in prima lettura, ed in seconda lettura ha presentato la 
proposta di Decreto sul bilancio di previsione del Comune città di Capodistria per l’anno 2024.  
 
Nella seconda lettura è intervenuto il dott. mag. Patrik Peroša, membro del Consiglio comunale. 
Il sindaco Aleš Bržan ha preso la parola per le osservazioni conclusive. 
 
I. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Viene approvata la Proposta di Decreto sul bilancio di previsione del Comune città di 
Capodistria per l’anno 2024 come da testo presentato.  

 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 

CONTRARI: / 

 
II.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore, 0 contrari) la 
Proposta di Deliberazione in materia di gestione del patrimonio reale e finanziario del 
Comune città di Capodistria per l’anno 2024 come da testo presentato.  
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
III. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
Proposta di Deliberazione per la determinazione del valore complessivo dei negozi 
giuridici riferiti al patrimonio immobile, che il Comune città di Capodistria ha facoltà di 
stipulare nel 2024 come da testo presentato.  
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 
 

Ad 3 
 

PROPOSTA DI DECRETO IN MATERIA DI IMPOSTE COMUNALI NEL COMUNE CITTÀ DI 
CAPODISTRIA – PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI PROCEDURA ABBREVIATA 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
   

- Comitato per il traffico ed i servizi pubblici economici, 
- Comitato per l'economia e le finanze e,  
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
RAFKO KLINAR, Dirigente dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e 
traffico 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente  

 
D E L I B E R A Z I O N E 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria adotta la Proposta di 

Decreto in materia di imposte comunali nel Comune Città di Capodistria – prima 
lettura. 

 
2. Si chiede al proponente di redigere il testo della proposta di decreto per la 

seconda lettura.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Visto che il proponente del decreto ha proposto, che il Consiglio comunale prosegua con 
la seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 20 a favore, 0 
contrari) la seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale ha proseguito senza indugi con la 
seconda lettura della Proposta di Decreto in materia di imposte comunali nel Comune 
città di Capodistria. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 
 
Durante la seconda lettura nessuno ha preso parola. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 20 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria adotta la Proposta di Decreto in 
materia di imposte comunali nel Comune città di Capodistria come da testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 4 
 

PROPOSTA DEL PIANO COMMERCIALE E FINANZIARIO DEL FONDO ALLOGGI PUBBLICO 
DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 2024  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti.  
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento al  
 

- Comitato per l'economia e le finanze. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
ZLATKO KUŠTRA, Direttore del Fondo alloggi pubblico del Comune città di 
Capodistria. 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti di cui 18 a favore, 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Viene approvato il Piano economico e finanziario del Fondo alloggi pubblico del Comune 
città di Capodistria per l'anno 2024 come da testo presentato.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo 
Palčič, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka 
Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Ad 5 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI RIDUZIONE DELL'AREA INTERNA ADIBITA 
A GIOCO NEGLI ASILI PUBBLICI DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 

 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per gli affari sociali. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 

 
Sono intervenuti: dott. mag. Alan Medveš e Zoran Pavić, membri del Consiglio comunale e 
Timotej Pirjevec, Dirigente dell’Ufficio affari sociali. 
 
Prima della votazione sulla proposta di deliberazione, il dott. mag. Alan Medveš ha motivato il 
proprio voto. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti di cui 17 a favore , 1 contrario) la 
seguente  

 
D E L I B E R A Z I O N E 

 
Viene approvata  la Proposta di Deliberazione in materia di riduzione dell'area interna 
adibita a gioco negli asili pubblici del Comune città di Capodistria come da testo 
presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela 

Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, 
Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Roberta 
Vincoletto 

 
CONTRARI: Alan Medveš 
 

Ad 6 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE IN MATERIA DI APPROVAZIONE DEL PROGRAMMA 
ANNUALE DELLE ATTIVITÀ SPORTIVE NEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER IL 2024 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
I documenti sono stati inviati in visione e trattamento a: 
 

- Comitato per le attività sociali e  
- Comitato per l'economia e le finanze. 

 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
TIMOTEJ PIRJEVEC, Dirigente dell’Ufficio affari sociali 
 

Non vi sono stati dibattimenti. 
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Il Consiglio comunale HA APPROVATO (26 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente Proposta di Deliberazione in materia di approvazione del programma annuale 
delle attività sportive nel Comune città di Capodistria per il 2024 come da testo 
presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, 
Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez Starman, 
Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 

Ad 7 
 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI RIDUZIONE DEI CANONI DI LOCAZIONE DEI LOCALI 
COMMERCIALI NEL CENTRO STORICO DI CAPODISTRIA DI PROPRIETÀ DEL COMUNE 

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
dott. mag. Matjaž Marsič, Dirigente dell’Ufficio per lo sviluppo territoriale e i beni 
immobili  

 
È intervenuto Zoran Pavić, membro del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente  

 
D E L I B E R A Z I O N E 

 
Viene approvata la Proposta di Deliberazione di riduzione dei canoni di locazione dei 
locali commerciali nel centro storico di Capodistria di proprietà del comune, come da 
testo presentato. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, 

Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, 
Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, 
Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Ad 8 
 

PROPOSTE DELLA COMMISSIONE PER LE QUESTIONI ATTINENTI AL MANDATO, LE 
ELEZIONI E LE NOMINE  

 
Ai membri del Consiglio comunale sono stati distribuiti i documenti. 
 
RELATORE: 
 

- quale rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, presidente della Commissione per le questioni attinenti al 
mandato, le elezioni e le nomine 

 
Non vi sono stati dibattimenti. 
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I.  

 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Il consiglio del Comune città di Capodistria propone al direttore del Fondo Pubblico della 
Repubblica di Slovenia per le Attività Culturali di nominare quale membro del consiglio del 
predetto ente per la restante durata del mandato: 
 

- Samanta Kobal in sostituzione di Helena Brec Loredan, che ha presentato le proprie 
dimissioni da membro del Consiglio della sede locale del Fondo Pubblico della 
Repubblica di Slovenia per le Attività Culturali Capodistria. 

 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

II.  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 23 a favore , 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Tina Mojškerc viene congedata dalla funzione di membro del Consiglio dell’Ente pubblico 
Centro di consulenza per i bambini, i giovani e i genitori dell'Istria – rappresentante del Comune 
città di Capodistria, in quanto ha proposto le proprie dimissioni. 
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, Matej 

Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Anja Pečič, Patrik Peroša, Anna Poropat, Vesna 
Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Mario 
Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
III.  

 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti di cui 19 a favore , 0 contrari) la 
seguente 
 

D E L I B E R A Z I O N E 
 
Maja Šebalj viene nominata membro del Consiglio dell’Ente pubblico Centro di consulenza per i 
bambini, i giovani e i genitori dell'Istria – rappresentante del Comune Città di Capodistria per la 
restante parte del mandato. 
 
FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Alberto Scheriani, Jasna Softić, Janez 
Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 
 

Ad 9 
 

VPRAŠANJA, POBUDE IN ODGOVORI ČLANOM OBČINSKEGA SVETA 
 
Odgovore so člani Občinskega sveta prejeli. 
 
NOVA VPRAŠANJA, PREDLOGI IN POBUDE: 
 
mag. ALAN MEDVEŠ, član Občinskega sveta: 
 
Na podlagi današnjega sprejetega sklepa pod tč. dnevnega reda št. 5, prosim, da se pridobi 
mnenje ministrstva, pristojno za vzgojo, ali je tak sklep, ki naj bi veljal že za tekoče šolsko leto, 
glede na to, da je bil sprejet po roku, ki je določen v pravilniku, veljaven.  
 
JADRANKA ŠTRUM KOCJAN, članica Občinskega sveta: 
 
Jaz bi se zahvalila za vse odgovore, ki sem jih do zdaj dobila in pričakujem, da bom dobila še tisto 
česar nisem. Bi pa hkrati želela, da so odgovori popolni. Prosim, da se na moje zadnje vprašanje 
dopolni odgovor z podatkom, koliko je tušev na javnih površinah v Mestni občini Koper in 
kolikšen račun smo plačali za vodo na teh tuših od junija do konca avgusta letošnjega leta.  
 
Potem bi pa še drugo vprašanje vprašala. Kdo je lastnik zemljišča pred bertoško vpadnico, na 
katerem se v zadnjem času pojavljajo ogromni jumbo plakati, reklamni, ki so za moj okus 
popolnoma neprimerni ob vstopu v mesto Koper in sploh mislim, da bi morali enkrat posvetit 
tudi tej problematiki oglaševanja, predvsem s takimi predimezioniranimi panoji, nekaj 
pozornosti.  
 
mag. PATRIK PEROŠA, član Občinskega sveta: 
 
Eno pobudo bi imel, in sicer glede na pomembnost Odloka o proračunu, da bi preučili možnost 
spremembe oz. dopolnitve Poslovnika, da bi bila omogočena razprava daljša od 5-ih minut. 
Namreč, gre res za tako pomemben dokument za katerega pač, če se dobro pripraviš, v 5-ih 
minutah težko strneš vse misli in ideje in pobude, vse kar imaš pripravljeno. Tako, da 
predvidevam, da bomo Poslovnik prej ali slej obravnavali, ker smo ga že prejšnji mandat nekako 
pripravljali, pa tudi Statut, da se morebiti še ta pobuda prouči o smiselnosti in podaljša razpravo 
vsakega posameznika za kakšno minuto več.  
 
PISNO: 
 
Iz medijev je bilo zaslediti, da naj bi v Žavljah pri Trstu (Italija) zgradili obrat za proizvodnjo in 
hrambo vodika. Glede na to, da je tovrstna dejavnost lahko okolju in zdravju ljudem škodljiva, 
naprošam, da se pridobi in posreduje vse relevantne informacije v zvezi s to tematiko, 
predvsem: 

 ali je bila Mestna občina Koper seznanjena s strani slovenskega pristojnega ministrstva 
ali pristojnih italijanskih organov, 

 kakšne aktivnosti je v zvezi s to tematiko do sedaj izvajala Mestna občina Koper, 
 ali se mogoče poseduje informacije, če se bo dejansko zgradil obrat in v kakšnem obsegu, 

kje bo njegova točna lokacija ter če so pridobljena vsa dovoljenja za gradnjo in zagon 
obrata, 

 ali so bile opravljene študije čezmejnega vpliva na okolje in ljudi. 
 
Podajam tudi pobudo, da se ta tematika obravnava na koordinaciji vseh 4 občin PIKA.  
 
JURE COLJA, član Občinskega sveta: 
 
PISNO: 
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1. Pobuda: Ureditev hitrostnih omejitev v Elerjih (nadaljevanje) 
Na 8. redni seji Občinskega sveta Mestne občine Koper (28.9.2023) sem kot eno izmed pobud 
podal predlog o ureditvi hitrostne ovire v Elerjih in kasneje dobil tudi odgovor s katerim 
predvsem tamkajšnji prebivalci niso zadovoljni. Podoben, če ne celo skoraj identičen odgovor, so 
namreč dobili že leta 2019 kljub jasni želji in volji, da se iz varnostnih razlogov postavi vsaj eno 
od treh predvidenih hitrostnih omejitev. Po ponovnem pogovoru s tamkajšnjimi prebivalci, ki so 
– ponavljam – leta 2019 zbrali 85% podpisov (poleg popolne podpore tudi s strani društva oz. 
zveze »Sonček«, ki se nahaja v Elerjih) za vzpostavitev hitrostne ovire, naj njihovo 
nezadovoljstvo obrazložim v nadaljevanju: v odgovoru, ki sem ga prejel na mojo pobudo 
zatrjujete, da nobena od treh možnosti hitrostne ovire ni primerna, čeprav je na več lokacijah 
(npr. na Hrvatinih, na Markovcu – pot mimo OŠ, v Kopru - pot proti Brolu in na Škofijah – ob šoli) 
urejenih nekaj takih hitrostnih ovir, ki niso v skladu s pravili za katere trdite, da so razlog za to, 
da se hitrostne ovire na Elerjih ne postavi (prilagam slike, ki sem jih dobil s strani občanov). 
Prebivalci prav tako zavračajo trditev, da prometna signalizacija (problematiko katere sem 
obrazložil v pobudi) prinaša rezultate in učinke. Mnogi tam še vedno divjajo in ogrožajo varnost. 
Kmalu bo 5 let od zbiranja podpisov, pričevanja prebivalcev pa dokazujejo, da KS ne stori dovolj 
oz. se pusti volji enega samega občana, ki mu postavitev hitrostne ovire ni po godu, posledično 
besedam, da je bila naročena ponovna preveritev enostavno več ne verjamejo in si močno želijo, 
da bi bila njihova volja upoštevana, saj imajo že vrsto let občutek, da se išče razloge in izgovore 
zakaj naj se omenjene hitrostne ovire ne postavi. Kot občinski svetnik prosim, da se zadeva 
obravnava nemudoma in brez dodatnih zakasnitev oz. zavlačevanj, v končni fazi gre za željo 
naših občank in občanov. 
 
Primeri hitrostnih ovir, ki ne ustrezajo pravilom, pa zaradi varnosti vseeno stojijo: 
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Podpisi, ki so bili zbrani leta 2019: 

 
 

Lokacija kjer bi se oviro dalo postaviti: 

 

 
2. Pobuda: Možnost popusta pri nakupu parkirnih abonmajev za celo leto 
Po pogovoru z nekaterimi občani, ki redno kupujejo ali so zainteresirani za morebiten nakup 
parkirnih abonmajev, podajam pobudo, da bi tistim, ki bi radi takoj kupili celoletni abonma (in 
ne vsak mesec posebej), ponudili popust. Kot primer lahko navedem parkirišče pri OŠ Anton 
Ukmar kjer mesečni abonma stane 10 EUR, torej 120 EUR letno, v primeru popusta pa bi za 
takojšen nakup letnega abonmaja v celoti lahko odšteli recimo 100 EUR, kar pomeni 10% 
popust. Na tak način bi občanom, ki na določenih parkiriščih parkirajo redno omogočili, da jim ni 
vsak mesec potrebno kupovati istega abonmaja, poleg tega pa menim, da bi tako lahko povečali 
možnost prodaje abonmajev. 
 
3. Pobuda: Sanacija dela ceste od vrtca v Olmu po dolini proti Paštoranu 
Po poplavah in nalivih, ki so Slovenijo in ponekod tudi Koper prizadeli v mesecu avgustu in 
kasneje, sem s strani prebivalcev Olma oz. Paštorana prejel informacijo (in slike), da del 
asfaltirane ceste še vedno ni bil urejen. Odgovorni so že nekaj časa obveščeni, nekaj posluha so 
dobili tudi s strani zaposlenega na Marjetici, a storjenega ni bilo še ničesar. Gre za del poti po 
kateri se redno vozi veliko število ljudi, prav tako pa se po omenjeni poti redno vozi tako 
patronažna sestra kot rešilec z namenom prevoza dializnih bolnikov in vozila komunale oz. 
Marjetice. Omenjeni del poti se nahaja na poti od vrtca Olmo proti Paštoranu in sicer na drugem 
križišču. Zaradi izpodbitega asfalta, možnosti vdora in izrednega poslabšanja stanja na cesti 
podajam pobudo za hitro rešitev in sicer pregled terena ter takojšnjo sanacijo. Na Odboru za 
gospodarske javne službe in promet sem prejel zagotovilo, da bodo prebivalci dobili jasen 
odgovor, prav tako pa sem podal tudi vprašanje glede tega iz katerega naslova bodo sredstva za 
sanacijo zagotovljena. Prosim za ureditev v letu 2024. 
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Slika 1: 

 
 
Sliki 2 in 3: 

 
 
4. Vprašanje: Otroška igrala 
V začetku in nadaljevanju mandata sem podal pobudo za dodatna otroška igrala na igriščih, ki so 
v domeni MOK (ne šolskih) in za sanacijo oz. redno vzdrževanje igral na več igriščih. Mnoga 
igrala so v izredno slabem stanju, posledično niso varna. Primer: nebrušena in nepobarvana ter 
zdrsana in razpadajoča ali ne dovolj pritrjena. Kar se tiče dodatnih otroških igral je bila z moje 
strani podana pobuda za več gugalnic namenjenih mlajšim otrokom in igrala oz. sklopi igral z 
možnostjo dostopa mlajših otrok (ne taka na katere se pride samo s plezanjem ali s pomočjo 
odraslih – kot recimo na plaži in v parku za tržnico kjer omenjenih možnosti ni). Ponovno 
predlagam pregled več igrišč, dodajanje omenjenih igral in redno vzdrževanje. Zanima me kdaj 
lahko občanke in občani pričakujejo sanacijo oz. vzdrževanje igral ter nova igrala? Od pobude, ki 
sem jo kasneje omenil še nekaj krat in o kateri smo brali tudi v medijih, je že več kot leto dni. 
Hvala za odgovor. 
 
5. Azilni dom 
V mesecu novembru so nekateri mediji poročali o tem, da je Urad Vlade republike Slovenije za 
oskrbo in integracijo migrantov stopil v stik z mnogimi župani glede možnosti namestitve 
dodatnih azilnih domov drugod po Sloveniji. Izjavo za javnost je podala tudi direktorica 
omenjenega Urada in potrdila poročanje medijev. Zanima me če je bil s strani Urada kontaktiran 
tudi naš župan ali občina in če, kakšen odgovor je podal v zvezi z možnostjo namestitve dodatnih 
azilnih domov na območju Mestne občine Koper. Hvala za odgovor.  
 
La seduta si è conclusa alle ore 18.45. 
 
SERVIZIO PER IL CONSIGLIO COMUNALE E  IL SINDACO 

LE COMUNITÀ LOCALI  Aleš Bržan 
Responsabile   

Alenka Plahuta   
   

 


